



Konformitätserklärung Lebensmittelbedarfsgegenstände aus Keramik

Declaration of Conformity Food articles of ceramic

Aussteller der Konformitätserklärung Editor of certificate of conformity	Hersteller / EU Importeur Manufacturer / EU Importeur
NICI GmbH Langheimer Str. 94 96264 Altenkunstadt	NICI GmbH Langheimer Str. 94 96264 Altenkunstadt

Die Artikelnummer und die Identifikationsnummer garantieren die Nachvollziehbarkeit jeder Charge /
ID no. and item no. guarantee the traceability of each charge

Verschiedene Formen und Dekors / different shapes and decors



Die Porzellan Artikel stimmen mit den Vorschriften der Bedarfsgegenständeverordnung (BedGgstV) und der Verordnung (EG) 1935/2004 des europäischen Parlaments und des Rates vom 27. Oktober 2004 überein. Folgende Labortests werden von einem unabhängigen Labor geprüft und sind pro Charge bei uns einsehbar:

The porcelain articles comply with the requirements of the Consumer Goods Ordinance (BedGgstV) and the Regulation (EC) 1935/2004 of the European Parliament and the Council of October 17, 2004. The following laboratory tests are checked by an independent laboratory and are available per batch:

- Bestimmung der Abgabe von Blei, Cadmium und Kobalt aus keramischen Gegenständen 84/500/EG
Safety Leachable Lead, Cadmium and Cobalt 84/500/EC

- DIN 10955:2004 sensorische Testmethode
- DIN 10955/2004 sensory testing methode

Die alleinige Verantwortung für die Ausstellung dieser Konformitätserklärung trägt der Hersteller.

The sole responsibility for issuing this declaration of conformity lies with the manufacturer.

Altenkunstadt, July 2023

Ort/Datum

Place/Date

Thomas Pfau, CEO

Name/Funktion

name/position

